
1. 米山功労クラブとして、第１６回目の表彰
※特別寄付金累計額が 100万円を超える毎に表彰

2.ロータリー財団の寄付に対し、表彰品の送付
塚本英夫会員；ポール・ハリス・フェロー・マルチプル
2回目

　　
3. 柏市住民福祉大会開催の案内
日時；12月12日 ( 土 )13：00 ～16：00
会場；アミュゼ柏　　
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第2790地区

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1926回通常例会

会長　森市 直樹
会長挨拶

　　会員の皆様、こんにちは

　本日も、地区のフェローシップ委員会に

行かれている会員の方々が数名いらっ

しゃいますが、会長がもう少し優先事項と

して自クラブの例会の大切さをお話した

ほうがいいんじゃないかとの意見が数名

の方々からありましたが、定款や細則には

記載されていませんので強くは言えませ

んが、地区行事よりもクラブ例会を優先と

いうお話は諸先輩方からは聞いたことが

ございますので、極力クラブ例会を優先し

ていただければ幸いでございます。

　11 月 14 日（土）15 日（日）地区の

RYLA に当クラブから金子・中嶋会員が

出席予定です。再来週の例会にて報告を

していただく予定になっています。

　プログラムの事で、18 歳から 30 歳の

青少年と地区ロータリアンが参加して同

じテーマのもと、寝食を共にし、親睦を深

め仲間作りが出来る共通の場を提供する

ものです。

　11月17日（火）には、パスト会長会議

が開催いたします。

　次年度、馬場会長エレクトの幕開けで

す。

　役員と理事の発表がありますので次年

度に向けての馬場年度のクラブの戦略計

画を支える年次目標を立て、各目標に向

かった理事選出が楽しみです。

　11月20日（金）は 10 分区情報研究会

です。

　12:30 分点鐘にて合同例会より開催い

たしますので。より多くの会員が、参加し

ホストクラブとして分区のロータリアンを

お迎えください北　清治　第 2770 地区

PDG 浦和東 RC 所属テーマ　「国際ロー

タリーについて」です。

　15:00 までは、時間を開けていただき、

情報研究会を意義ある一日にしましょう。

宜しくお願い致します。
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幹事報告 幹事　柳　肇



　皆さんこんにちは、本日は、柏西クラブのロータリー財団、小

委員会・基金・補助金委員会委員長として話させていただきま

す。よろしくお願いいたします。

　西クラブの細則の規定によりますと、ロータリー財団委員会

は、「寄付とプログラムへの参加を通じて、ロータリー財団を支

援する計画を立て、実施するものである」と規定され、小委員会

は「自発的な寄付のみによって支えられ、質の高いロータリアン

のプロジェクトの支援に有効活用される」となっており、この文

面をどう理解するかですが、わたくしなりに考えますと、財団へ

の寄付は、あくまで会員個人のロータリーの奉仕の理念、超我

の奉仕から導きだされる自発的な寄付を求め、そのために、会

員の皆様に財団の活動を理解してもらい、協力(寄付)を、財団委

員長を補佐してお願すること。

　又、補助金ということからは、地区、グローバル補助金を利用

して、クラブのプロジェクト推進、それに伴う地区への申請等の

補助といった任務が考えられます。

　いずれにしても、財団の寄付について、皆様のご理解を得て、

自発的寄付をお願いし、又、三年後に地区に戻ってくる補助金

を最大限利用するということかなと思います。

　補助金の利用は、当クラブでは、戦略計画委員会が、設置さ

れそこで考えていただいておりすので、その結論に沿って進めた

いと考えております。

　希望を言わせていただければ、戦略計画委員会で、方針を出

していただいたら、クラブ協議会等で、話し合って情報の共有

と、全員参加で行われればと考えます。よろしくお願いします。

　財団に対して、皆様のご理解という点からは、先に財団の塚

本委員長が、卓話をされましたので、皆さまは十分ご理解をいた

だいていることと思いますが、国際ロータリーの日本事務局が財

団室ニュースを発行しておりますので、１１月号の記事の中から

拾い読みしたいと思います。

年次基金　日本　　　$ 2,195,691　約　２億６３００万円

　　　　　世界　　　$21,020,499　約２５億２２００万円

恒久基金　日本　　　$   311,743　約　　　３７００万円

　　　　　世界　　　$ 4,229,116　約　５億０７００万円

世界上位３カ国

　　　　　アメリカ　$13,377,178　約１６億５２００万円

　　　　　韓国　　　$ 5,949,192　約　７億１４００万円

　　　　　日本　　　$ 3,186,537　約　３億８２００万円

　　　　　　　　　　　　　　　　　2015年10月20日現在

因みに、2015-16年度

　　　　　目標(世界)　$１億3.000万　156億円

　これはロータリー会員一人当たり、世界の会員を１２０万人と

すると、一万３千円となります。(多分、地区の一人当たり１３０

＄に該当する？)

ロータリーの財団と同じような活動をしている国連の機関があ

る。国際連合児童基金(ユニセフ)である。各国の政府の任意の

拠出と、民間の寄付によって運営されています。

　2014年のユニセフの総収入は、51億6,900万＄（6,202億8,000

万円）61%が政府と政府機関、27％が民間部門（各国のユニセ

フ圏内委員会）／非政府機関からの拠出で、10％が組織間協

力、2％がその他である。

　民間部門が1,674億7,560万円　ロータリーの約10倍である。

　民間部門の日本における拠出額　1億2,245万＄　146億9,400

万円　ロータリーの年間目標と同額に近いといえる。

これをどうとらえるかは、それぞれの見方があるが、考えさせら

れる数字だと思います。

ユニセフの事業は、児童に特化されているが、保健、教育、水と

衛生、子供の保健、栄養等ロータリーの重点目標に合致すると

いえる。

話題を変えて2790地区に目を向けると、

　　　　　　年次基金目標　　$226,312　 2,715万7,440円

　　　　　　会員数2.719人　　　　　一人当たり約１万円

　　　　　　　　　9月末　　 $58,848.4 　 706万1,808円

　　　　　　恒久基金　　　　$12,209.68  　1226万162円

まだ年度が始まって3ヶ月(9月末)ですのでこの数字かと思います

が、皆様のさらなる、自発的寄付をやお願いたします。

　次に、補助金についてですが、年次基金が3年後に地区に

50%帰ってきます。それを地区内のクラブが、プロジェクトを立ち

上げ申請しますと、限度はありますが各クラブで使えることと

なっております。

　柏西クラブでも、会長以下頑張って、今年度ネパールの支援に

２７万円の補助金を獲得しました。この補助金も質の高いプロ

ジェクトに支出するとなっております。今後も質の高いプロジェク

トを進めていただきたいと考えます。

卓話 基金・補助金委員長　榊 隆夫



委員会報告　人間尊重委員会委員長　松本 隆一郎

第 10 分区ガバナー補佐　榊 隆夫 会員

お誕生日おめでとう お誕生日おめでとう

米山功労クラブ　賞状

委員会報告　青少年奉仕委員会　鈴木 桂三

米山功労者　木村会員



12 月の行事予定

■12月　4日 ( 金 ) 【通常例会】―お祝い事・理事会 (7)―
　外部卓話＝元榮太一郎様　( 弁護士　実業家 )

■ 12月 11日 ( 金 ) 【通常例会】
　年次総会；次年度理事の承認 ( 次年度会長 )
　第 4回クラブ協議会

■ 12月 18日 ( 金 ) 【通常例会】
　卓話＝見付季代子会員　　
　　　　　　
■ 12月25日 ( 金 ) 【通常例会】
　卓話＝飯嶋由貴会員

本日のお食事

BOXありがとう！ニコニコ

結婚記念日
秋元      　　　会員

本人誕生日
東海林      　　　会員

写真ありがとう！
水野、鈴木健吾、塚本、住田、嶋田、飯合、岡島、安田、榊、
東海林、小溝、助川、鈴木桂三、松本隆一郎、長田、
中村靖、柳    　　各会員

次回の例会は11月20日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／中村 靖・升谷 庸・浅野 肇・見付 季代子

出席率　79.37%

63名
13名

出席報告

欠席者

影山、勝田、菊池、後藤、小林（正直）、杉山、
鈴木一弘、染谷、田代、野寄、日暮、見付、
湯浅 　　　　　会員

会員数

(^^♪
大ニコ 　　川和会員


